
  

 

 

【日  時】  平成２５年６月７日（金）午後１時３０分～午後２時３０分 

 

【場  所】  石鳥谷総合支所  ３階  大会議室 

 

【出席者】  出席委員：１１名 

菅原昭造、熊谷弘子、高橋貢、岩舘大輔、伊藤邦彦、立花英一、

菅原黎治、熊谷幸雄、玉山規矩夫、晴山美紀子、佐々木さつき 

欠席委員：  ４名 

似内英悦、樋口正洋、藤根勝榮、藤原眞紀男 

 

事務局出席者（石鳥谷総合支所）：９名 

菅原総合支所長、伊藤地域振興課長、熊谷市民サービス課長、関

地域支援監、菅原地域振興課長補佐、熊谷同課長補佐、藤原市民

サービス課長補佐、佐々木地域づくり係長、畠山主査 

 

【協  議】 

石鳥谷地域協議会だより（案）について 

 ・石鳥谷地域世帯配布（カラー印刷）とした。 

 

石鳥谷地域のコミュニティ会議役員との懇談会について 

・日程等は、コミュニティ会議代表者と協議することとした。 

 

【その他】  会議を傍聴した者   なし 

 

※会議での発言等は別紙顛末のとおり 

※会議における配布資料は以下のとおり 

・石鳥谷地域協議会だより（案） 

・地域課題のまとめ  

・花巻市まちづくり総合計画長期ビジョン（素案） 

・【花巻市まちづくり総合計画】第１期中期プラン（平成２６年度～平成 

２８年度）（素案） 

・花巻市まちづくり総合計画への提言書（資料１） 

・主要指標の県内他市等との比較（資料２） 

・「花巻市まちづくり総合計画」意見・質問用紙 
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 顛末 

                       ○ 進行／伊藤地域振興課長 

伊藤課長 

開会前にご紹介いたします。 

大瀬川活性化会議から推薦の委員の菅原久男さんが５月末で辞任されました。

その後任として菅原黎治さんが大瀬川活性化会議から推薦がございまして、就任

なされましたので、ここでご紹介をしたいと思います。 

菅原さんお願いいたします。 

 

菅原黎治委員 

今、ご紹介いただきました菅原黎治です。これからご指導方よろしくお願いい

たします。 

 

１ 開   会  似内副会長が都合により欠席のため、伊藤地域振興課長が開 

        会を宣した。13：30 

 

２ 挨   拶 

菅原昭造会長 

震災のため、総合計画の策定が遅れたそうです。 

次回は総合計画の説明があり、諮問、答申となります。 

皆さんのお知恵を借りて、石鳥谷地域としての考え方を市長に対して答申とい

う形で示していきたいと考えております。 

 

３ 協   議 

菅原昭造会長 

それでは、石鳥谷地域協議会だより（案）について事務局より説明願います。 

 

畠山主査 

昨年の協議内容を『地域の課題 まとめ』及び『継続協議事項』にまとめ、こ

れをもとに、今回の『石鳥谷地域協議会だより』を作成しました。 

まず、最初に地域協議会についての説明を載せております。地域協議会につい

てまだ知らない方のために、協議会の構成委員について、また、今年度は、総合

計画の諮問が予定されていることにも触れております。 

裏面は、『平成２５年度 継続協議事項』を掲載し、『地域の課題』から『現

在の状況』そして、『課題解決に向けて』という流れで作成しております。 

 

菅原昭造会長 

これはいつ発行するのですか。 
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畠山主査 

６月１５日号の広報と一緒で世帯回覧の予定です。 

 

菅原昭造会長 

皆さんお気づきの点はありますか。 

 

高橋貢委員 

要望ですが、予算の関係もあるかと思いますが、世帯回覧でなく、世帯配布

（石鳥谷地域）で、また、せっかく写真がありますので、カラーで印刷してみて

はいかがですか。 

 

伊藤課長 

 以前（平成２４年３月１５日発行）は、協議会の話し合いで世帯回覧になりま

したが、印刷については自前ですので、世帯回覧にするか世帯配布にするかは、

この会議で決定したいようにできます。 

  

畠山主査 

世帯回覧だと５５０枚、世帯配布だと４５００枚ほどになります。 

カラーで作成する場合は、白黒より費用が増えます。 

 

菅原昭造会長 

皆さんご意見はいかがですか。 

 

高橋貢委員 

まず、要望ですので。 

 

佐々木さつき委員 

各振興センターにはカラーで配るとか。 

 

菅原昭造会長 

高橋貢委員からは回覧でなく世帯配布、またカラー印刷ではどうかという要望

と佐々木委員からはカラーは振興センターに配置したらどうかという意見がでて

おります。カラーで作成することについては、費用の面もありますので事務局に

一任、配布については、石鳥谷地域世帯配布とすることで、よろしいでしょうか。 

 

委員からの異議の発言はなし 

 

佐々木さつき委員 

 給食費を未納する保護者が増えていると書いてありますが、未納者の数自体は
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減ってきていると聞いておりますので、『増えている』という表現だと食い違い

がでてくるので『後を絶たない』とか『まだいる』とかに変えた方がいいと思い

ます。 

 いかがでしょうか。 

 

菅原昭造会長 

 誤解を招くといけないので、事務局に数字を確かめていただければと思います。 

 

伊藤課長 

 教育委員会に確認してみます。 

 

菅原昭造会長 

あとございませんか。なければ『石鳥谷地域協議会だより』については、終わ

りにいたします。  

 協議事項のその他に移ります。事務局から何かございますか。 

 

伊藤課長 

昨年度の協議内容を地域で実践に移すために、平成２５年度に地域協議会の委

員とコミュニティ会議との懇談の場を持ちたいという意見がでております。 

その具体的な日程など、この場でご協議いただければと思い、提案いたします。 

 

菅原昭造会長 

それでは、コミュニティ会議の連絡会の幹事が今年度は、八日市地区コミュニ

ティ会議と伺っておりますが、熊谷（八日市地区コミュニティ会議・事務局長）

さんいかがでしょうか。 

 

熊谷幸雄委員 

コミュニティ会議の連絡会は、年３回開催しております。７月・１２月・３月

あたり開催しておりますので、その時に日程等は議題にします。 

あと、コミュニティ会議からの参加者を会長だけにするかということも図って

いきます。 

八日市地区コミュニティ会議の事務局としては、１１月か１２月頃を考えてお

ります。各地区のコミュニティ会議からは会長・副会長の２人位でいいのではと

思います。 

夏以降で地域協議会の要望であれば、運動会が終わっている７月、また敬老会

前か、文化祭が終わった後あたりがいいのではと考えております。 

 

菅原昭造会長 

どうでしょうか。 
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伊藤課長 

今後の石鳥谷地域協議会の開催日程も関わってくるかと思いますが、次回１８

日の会議では、『花巻市まちづくり総合計画（素案 ）』 の説明があります。 

その後、７月に諮問・答申のために会議が開催されます。 

そういった日程を踏まえて、コミュニティ会議の各代表者で協議していただき、

決定していただければと思いますが、いかがでしょうか。 

 

菅原昭造会長 

それでよろしいですね。 

 

委員からの異議の発言はなし 

 

４ そ の 他 

 

菅原昭造会長 

私は、『花巻市総合計画審議会』の委員になっており、先に開かれた審議会の

会議で『花巻市まちづくり総合計画（素案 ）』 の説明を先に受けて参りました。

説明はおよそ４５分くらいです。 

今日は、関係資料の配布のみいたしますので、持ち帰っていただいて、次回１

８日の会議のときに担当課から詳しく説明がありますので、お持ちいただければ

と思います。 

諮問については、たぶん７月中、それを受けて８月中には答申、そして９月の

市議会に諮られることになると思います。 

今回の資料と一緒に『花巻市まちづくり総合計画 意見・質問用紙』を配って

おります。 

資料を読んでいただき、質問などがありましたら、記入して会議時に発言して

いただければと思います。 

 

菅原支所長 

今日は、これで閉会となりますが、１８日の会議時に具体的に説明があります。

そのときに発言されてもかまいませんし、『意見・質問用紙』は説明を聞いてか

ら後ほど記入されてもよろしいです。６月２８日までに、地域振興課へ提出をお

願いいたします。 

 

５ 閉   会  伊藤地域振興課長が閉会を宣した。14：30 

 


